

Les effectifs de policiers frontaliers seront augmenté de 600 avant la fin de cette année pour faire face à la forte hausse des passages clandestins, a indiqué le secrétaire d'État du ministère de l'Intérieur, depuis le nouveau siège de la police actuellement en construction à Balatonalmadi, en Hongrie occidentale . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)